

Message des parents de l'école élémentaire de Cestas Réjouit

le 29 juin 2020

À l'attention de Madame Favard, responsable des affaires scolaires,

Nous, représentants de tous les parents de l'école élémentaire de Cestas Réjouit, tenions à adresser nos sincères remerciements à tout le personnel municipal qui a travaillé lors de cette crise pour le bien-être des élèves de l'école :

- l'équipe d'animateurs, en particulier, a réussi à s'adapter au contexte et à innover en développant de nouveaux jeux tenant compte des contraintes sanitaires,
- l'équipe des agents des services de restauration et de nettoyage, qui sont venus travailler dans des conditions difficiles et potentiellement anxiogènes et qui ont assuré la sécurité sanitaire de nos enfants.

**Merci à eux !**

Vous voudrez bien faire passer ce message aux agents concernés.  
Et merci à vous d'avoir coordonné le travail de ces équipes.

Veillez agréer, Madame Favard, l'expression de nos sincères salutations.

Les parents délégués de l'école élémentaire de Cestas Réjouit